

Zumikon, im Juni 2015

Wir danken herzlich

und sind tief bewegt von der grossen Anteilnahme und der Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

Toni Kistler

Unser besonderer Dank gilt all jenen, die ihm in seinem Leben mit Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind. Die vielen Zeichen mitfühlender Verbundenheit und die Zuneigung, die ihm von all seinen Verwandten, Freunden und Bekannten entgegengebracht wurde, geben uns Trost und Kraft.

Allen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen und mit Blumen, Spenden und Kondolenzkarten ihr Beileid ausgedrückt haben, möchten wir unseren innigen Dank aussprechen.

Die Trauerfamilie